

## Zenobia Anais, presidenta de UNPADE La Serena

# «Agradezco a Dios por estar presente con nuestros niños viejos»

El Taller Protegido UNPADE La Serena se enfoca en la atención integral del adulto con diversidad funcional e intelectual. Fundada el 10 de noviembre de 1984, actualmente cumple 40 años en ejercicio, por lo que en sus dependencias celebraron con bombos y platillos este gran logro.

Zenobia Anais, presiden-

ta del Taller Protegido, comenta con nostalgia que «son 40 años de mucha historia, hemos tenido de todo, pandemia, robos, falta de recursos y enfermedades, pero siempre hemos salido adelante», destacando además que «no solo nos hemos mantenido, sino que también hemos crecido ¿Cómo? Gracias a Dios, quien está pre-

sente con nuestros «niños viejos». Para mí estos 40 años han sido de riqueza espiritual».

Actualmente son 26 usuarios los que asisten a los talleres de la fundación, los que se enfocan en primeros auxilios, computación, relaciones interpersonales y manejo emocional, entre otras actividades. Marco Navarrete, presidente de fundación UNPADE, precisó que «los talleres van variando dependiendo de sus necesidades, además les damos jornadas de ocio donde pueden hacer cosas como baile y canto. El trabajo que realizamos trata de brindar espacios sociales y educativos para personas que después de las escuelas especiales no tienen oportunidades de inclusión social».

